

3. Preise Architektur

Grundschule am Wasserturm, Karlsruhe

Preisträger: h.s.d. architekten bda, Lemgo

Preisgeld: 1000 Euro



Die Jury: Die Schule bildet mit ihrer städtebaulich sensiblen Reaktion auf das bauliche Umfeld und mit ihrer ausdrucksstarken Fassade aus feuerverzinkten Tafeln einen sehr eigenständigen und definierten Ort mit hohem Identifikationswert, der sich durch spannungsvolle innen- und außenräumliche Qualitäten auszeichnet. Das Bild, das durch die lebendige Oberfläche der feuerverzinkten Tafeln entsteht, ist eine Reminiszenz an die historische Vergangenheit des Ortes, an dem in früheren Zeiten DB-Personenwaggons, sogenannte Silberlinge, instandgesetzt wurden. Die spannungsvolle Fassade lebt zudem vom plastischen Spiel der geschlossenen und verglasten Flächen und verleiht dem Gebäude eine mutige und zeitgemäße Erscheinung.

1 | *Die spannungsvolle Fassade verleiht dem Gebäude eine mutige und zeitgemäße Erscheinung.*

2 | *Die feuerverzinkte Fassade erinnert daran, dass früher an diesem Ort silberne Personenwaggons instandgesetzt wurden.*



Fotos | Christian Richters

